

Dr. Carlos Fernández del Castillo*Editor, Ginecología y Obstetricia de México*

Leí con agrado la excelente “nota del recuerdo” sobre el Dr. Mario López Llera que escribió a modo de *In memoriam* el Dr. Alberto Kabli en GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA DE MÉXICO en el número de enero (2007;75:52). Es un documento fino y elegante que muestra el aprecio que cobró Kabli a las características profesionales y personales del Dr. López Llera quien hizo contribuciones cruciales en el estudio de la preeclampsia, las que le hicieron acreedor a ser considerado un experto internacional sobre ese tema. Mario fue admitido desde el inicio del Sistema Nacional de Investigadores en el Nivel II, situación insólita en 1982 para un ginecoobstetra porque los requisitos eran rígidos y exigentes, pero el Comité Dictaminador dio un gran valor a sus publicaciones científicas que yo tuve la grata encomienda de revisar. En sus últimos años tuve la oportunidad de conversar con él cuando asistía a consulta por su enfermedad al Centro Médico Nacional del IMSS y aun recuerdo con admiración su sencillez, prudencia, amabilidad y bondad. Deseo expresar mi reconocimiento a Kabli por su emotivo obituario.

Dr. Arturo Zárate

Unidad de Investigación de Endocrinología,
Centro Médico Nacional, IMSS